

Nominations chez CB, Kryz Group, Le Jacquard Français, La Boulangère & Co et Corwave

Chaque semaine, la rédaction des Echos, en partenariat avec Nomination.fr, met en avant des femmes et des hommes leaders dans leur domaine, dont le parcours professionnel est notable.



Elise Bert-Leduc est nommée directrice du marketing et de l'innovation du groupe Elis et présidente de Le Jacquard Français. (DR)

Par Les Echos

Publié le 13 mai 2025 à 07:17 Mis à jour le 13 mai 2025 à 07:25

CB

Jean-Paul Mazoyer

est réélu pour un nouveau mandat de trois ans président du conseil de direction de CB, organe de gouvernance du système de paiement par carte et mobile CB.

Jean-Paul Mazoyer, 59 ans, diplômé de l'[emlyon business school](#) et de l'Institut des hautes études de défense nationale (IHEDN), est directeur général adjoint de Crédit Agricole S.A., en charge de la technologie, des paiements et de la transformation digitale du groupe.

Il fut directeur général délégué, en charge des fonctions support et du développement d'[Amundi](#) dès 2010, puis directeur informatique et industriel de Crédit Agricole S.A. à partir de 2013. Trois ans plus tard, il a pris la direction générale de la Caisse Régionale de Crédit Agricole Pyrénées Gascogne. C'est en 2020 qu'il est devenu directeur général adjoint de Crédit Agricole S.A.

KRYS GROUP

Amaury Dutreil

devient directeur général de l'un des leaders français du marché de l'optique et acteur de l'audition.

Amaury Dutreil, 53 ans, est diplômé de HEC. Il dispose de près de trente ans d'expérience dans le retail et la santé. Ainsi, il a dirigé Petit Navire en tant que directeur général Europe du sud et Afrique. Depuis 2019, il était président d'Amplifon France.

LE JACQUARD FRANÇAIS

Elise Bert-Leduc

est nommée [directrice du marketing](#) et de l'innovation du groupe Elis et présidente de Le Jacquard Français, marque emblématique du linge de maison haut de gamme.

Elise Bert-Leduc, 43 ans, ancienne élève de Centrale Paris, est diplômée de l'université de Berkeley. Au cours de sa carrière, elle a exercé pour le Boston Consulting Group (BCG), Google et Axa.

Elle fut présidente-directrice générale de Direct Assurance. Plus récemment, elle a assumé les fonctions de chief revenue officer et membre du comité exécutif au sein de Doctolib.

LA BOULANGERE & CO

Bruno de Bourmont

est le nouveau directeur général du fabricant français de pains et viennoiseries préemballées.

Bruno de Bourmont, 55 ans, diplômé de l'ICN Business School, a fait toute sa carrière dans le groupe Norac. Après avoir dirigé la filiale Dessaint Traiteur, il est devenu directeur du développement Europe pour le groupe. Il a poursuivi avec la création de Norac Foods UK et le pilotage de Norac Foods Spain.

CORWAVE

Dawn Sadlowski-Buisserez

est nommée vice-présidente opérations au sein de l'entreprise française développant et fabriquant des dispositifs d'assistance cardiaque innovants.

Dawn Sadlowski-Buisserez, 52 ans, titulaire d'un MBA de l'IEP, est diplômée du Rutgers University-College of Engineering (Etats-Unis). En 2004, elle a rejoint Lear Corporation en tant que six sigma champion sur les sites de production d'Europe de l'Ouest. Dernièrement, elle a dirigé le site industriel de Sorin CRM de Clamart.